



La pobreza energética  
se dispara en España

El acceso a la  
energía,  
**un derecho  
para tod@s**

LUCHA CONTRA LA  
POBREZA ENERGÉTICA

**900 102 305**

[www.pensionistas.ccoo.es](http://www.pensionistas.ccoo.es)  
[informacion@fpj.ccoo.es](mailto:informacion@fpj.ccoo.es)



**pensionistas**

# El acceso a la energía, un derecho para tod@s

## LUCHA CONTRA LA POBREZA ENERGÉTICA

La energía es un bien común esencial, indispensable en todas la actividades cotidianas, que en el caso de la que se consume en las viviendas: electricidad y gas fundamentalmente permiten a cada persona tener una vida digna. Por eso, **la imposibilidad de hacer frente al pago de estos suministros es lo que se denomina pobreza energética**, que mata física y socialmente provocando la exclusión social.

Estas situaciones, que se han visto agravadas por los efectos de la crisis, afectan en nuestro país a más de cuatro millones de personas, por lo que desde **CCOO Pensionistas**, exigimos al Gobierno que garantice el acceso de toda la población a un suministro básico de electricidad y gas. Además de poner fin a los cortes de suministro por impago en el caso de falta de recursos, involucrando a las empresas suministradoras en estas acciones.



# 900 102 305

# pensionistas